
パブリックコメントの内容および市の検討結果～公共施設の適正配置等に関する基本計画(素案)～

市 の 検 討 結 果

084市民会館は建て替えて継続してほしい。 市民会館については、現在の機能のすべてが今後も市民会館として必要かどうか
等を検証するとともに、中央図書館・田無公民館との合築・複合化も選択肢に含
め、今後のあり方を検討していく考えです。

085市民会館を建て替える際にはホール機能
を存続してほしい。こもれびホールがま
すます取りにくくなると懸念される。
　　　　　　　　　　　　　　【２件】

今後、本計画に基づき、市民会館のあり方を検討していく中で、いただいたご意
見も参考とさせていただきます。

086市民会館は、近々に直下型地震があると
予知されている現在、早急に使用制限を
実行すべきだ。

市民会館については、公共施設保全計画における目標設定（平成27年度までに重
要施設の耐震化を完了）を踏まえ、具体的な検討を進めていく必要があるものと
認識しています。
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